

令和6年度の通常総会を5月17日(金)宮地コミセン2階大会議室で開催しました。開会にあたり、会長挨拶のあと、来賓の高山市議会議員、長松市民活動政策課課長の挨拶を受けました。

審議は、議長に指名された、西村敏彦氏により進められ、令和5年度の事業報告、及び決算報告、監査報告がなされ、原案どおり可決致しました。

続いて、規約改正と役員改選が説明され、原案どおり可決致しました。

新会長に盛高経博氏を選出し、令和6年度の事業計画 事業予算、一部管理業務委託事業予算が説明され、原案どおり可決致しました。

その他では、宮地小学校150周年記念式典の謝辞と、寄付金の収支の報告が、松永実行委員長より行われました。



令和6年度
まちづくり協議会みやじ役員の皆さん

▼会長就任によせて 盛高経博
高校卒業と同時に入隊した、東京の陸上自衛隊を、家業を継ぐ為に25歳で除隊して27年が過ぎました。

前山口会長の後を引き継ぎ、まちづくり協議会みやじの新たな会長になりました。盛高でございます。

新型コロナウイルスの影響で人と人が触れ合えない辛さを経験した事で、コミュニティの大切さ、重要性を痛感しました。

先日、行われた宮地小学校150周年は、予想を上回るご寄付が集まり、記念式典当日は多くの方々で賑わいました。

宮地の皆さまの地域に対する深い愛情を改めて実感しました。

そのようなタイミングで地域コミュニティの中心の役割を担う、まちづくり協議会の会長を仰せつかり、その重大さに気が引き締まります。

まちづくりは、盆踊り大会を始めとする、それぞれの行事を、より多くの皆さままで盛り上げることは勿論ですが、必要な地域課題の解決と地域に必要な人材の育成と思えます。

皆さまのご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

▼神神(かみさかき)あります！

・東町産の神神(かみさかき)を「コミセン」で販売しています。一束百円です。

・毎月、月末に一回入荷します。(15日は入荷しません)

▼東町産(木炭)販売中！

- ・2kg 七百円
- ・5kg 千七百五十円



▼第1回八代市地域学校協働本部・連絡会議開催
5月21日(火)八代市公民館で開催されました。今年初めての協働会議は、新年度の委嘱状交付と、地域学校協働本部のこれからのとりくみについて、異動職員の紹介等がなされ、後半は、各班ごとのグループ討議を行いました。

- ・宮地小学校
- ・第八中学校
- ・コーデネーター
- ・濱田 律子さん
- ・角 義雄さん



▼あ と が き

紫陽花の花が咲き、雨の季節になりました。まち協だより6月号をお届けします。



通常総会も無事に済み、令和6年度がスタートしました。若い「盛高丸」の船出を、みんなで盛り上げていきたいと思っています。

「みんなが、やさしい気持ちを持ちよって、自然と文化をいかしたまちづくり」のように、初心に帰ってがんばりましょう。